

Nuevo director Operativo del IBAL

Buenos días para todos, mi nombre es Freddy Mauricio Peralta Delgado, soy ingeniero civil, tengo aproximadamente 16 años de experiencia como ingeniero. Soy especialista en contratación estatal y estudiante de maestría en gestión de proyectos. Para mí es un orgullo primero que todo que la alcaldesa, Johana Aranda me haya dado la oportunidad y nuestra gerente, la ingeniera Erika Palma de nuevo en este cargo. Las expectativas son muchas, vengo a aportar al equipo, hacerlo crecer y contarles que ya tengo experiencia en este cargo, Pasado en años anteriores y conozco toda la metodología y la forma de trabajar del Ibal y espero con mi trabajo seguir aportando para el crecimiento y el desarrollo de la empresa. **-Mauricio Peralta, director operativo del Ibal.**